



**8 Pièces**

**515 m<sup>2</sup>**

**Réf. CAR1932**

**18 000 €**

**Vallauris**

Maison à louer (06220)

**BEAUCHAMP  
ESTATES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel de Super Cannes, la Villa Féerie offre une surface habitable d'environ 515 m2 et est bâtie sur un terrain 1878 m2 offrant une vue mer panoramique à couper le souffle. Entièrement équipée et décorée avec du mobilier de qualité, la villa se compose de :

Niveau supérieur :- Chambre 1 (Master1) avec lit double, avec dressing, salle de bain avec baignoire et douche, WC, bidet, double vasque et grande terrasse- Chambre 2 avec lit double, avec dressing, salle de douche, WC, bidet et vasque

Niveau principal :- Salon bibliothèque wc invité placard, grand salon, salle à ...

Located in the residential district of Super Cannes, Villa Féerie offers a living area of 515 m2 and is built on a land of 1878 m2 offering a breathtaking panoramic sea view. Fully equipped and decorated with quality furniture, the villa consists of:

Higher level:- Bedroom 1 (Master) with double bed, with a dressing room, bathroom with a tub and shower, toilet, bidet, double sink and large terrace- Bedroom 2 with double bed, with a dressing room, shower room, toilet, bidet.

Main level:- Double living room with a library, guest toilet, cupboard, open kitchen dining room- Access to the technical ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BEAUCHAMP  
ESTATES



BEAUCHAMP

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



BEAUCHAMP  
ESTATES



BEAUCHAMP  
ESTATES